

Acta de la 3ra Sesión Ordinaria del Comité de Transparencia Del IMPLAN Municipio de Tuxpan Nayarit

En la ciudad de Tuxpan Nayarit siendo las 15:30 horas del día 31 de marzo del año 2025 y con fundamento en los Artículos 121 Y 123 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Nayarit, se reunieron, en las instalaciones del Instituto de Planeación Municipal, sistema Municipal de Tuxpan Nayarit, Sito en la calle Juárez número 178 A, colonia centro el Contralor Municipal, el C. Lic. Mario Alberto Rodríguez Armenta, el C. Alejandro Valenzuela Tapia, Jefe de la Unidad de Transparencia del IMPLAN del municipio de Tuxpan, Nayarit, y el C. Lic. Roberto Carlos Medina Piña, Jefe de Información Estadística, Geografía, y Evaluación del IMPLAN, todos de este Gobierno Municipal, para desahogar lo concerniente a la Tercera Sesión Ordinaria bajo el siguiente:

Orden del día:

- I. Pase de lista de asistencia
- II. Declaración de quórum legal
- III. Aprobación del orden del día
- IV. Lectura del acta de la sesión ordinaria anterior con fecha de 28 de febrero del 2025 y, en su caso, aprobación de la misma
- V. Presentación de las solicitudes de información correspondientes al mes de febrero.
- VI. Asuntos generales
- VII. Clausura de la sesión

A continuación, se procede a desahogar el **Punto Número Uno** del orden del día, por lo que se pasa lista de asistencia, estando presentes las siguientes personas:

1. C. Lic. Contralor Mario Alberto Rodríguez Armenta
Presidente del Comité de Transparencia del IMPLAN
2. C. Alejandro Valenzuela Tapia
Jefe de la Unidad de Transparencia del IMPLAN
Secretario técnico
3. C. Lic. Roberto Carlos Medina Piña
Jefe de Información Estadística, Geográfica y Evaluación del IMPLAN
Vocal

Con relación al **Punto Número Dos**, se declara que existe quórum legal, por estar presente en su totalidad los convocados a la Sesión por lo que se procede a declarar valida la sesión y los acuerdos que de la misma emanen.

Acto seguido y respecto al **Punto Número Tres** correspondiente a la aprobación

del orden del día, fue leído y una vez concluida su lectura y al no existir comentario alguno de los integrantes, se somete a votación, quedando este aprobado por unanimidad.

Por lo que respecta al **Punto Número Cuatro**, correspondiente a la lectura del acta de la sesión ordinaria con fecha 28 de febrero del 2025; en uso de la voz, el C. Alejandro Valenzuela Tapia, titular de la Unidad de Transparencia, da lectura del acta y, posteriormente, pregunta si alguno de los presentes de dicha acta tiene observaciones a la misma.

Al no haber alguna observación a lo anterior, se les pregunta si están de acuerdo con el contenido del acta mencionada, el cual se somete a votación de los integrantes del Comité, siendo así **aprobada por unanimidad**.

Para continuar con el **Punto Número Cinco**, correspondiente a la presentación de las solicitudes de información correspondiente al mes de marzo del 2025; en uso de la voz, el C. Alejandro Valenzuela Tapia, titular de la Unidad de Transparencia, informa que, durante el periodo del 1 al 31 de marzo del año en curso, **no** se recibieron solicitudes de acceso a la información hacia el Instituto Municipal de Planeación de Tuxpan, Nayarit.

Continuando con el **Punto Número Seis**, en uso de la voz, el titular de la Unidad de Transparencia pregunta a los integrantes del Comité si tienen algún asunto general por tratar y, de ser así, hagan favor de manifestarlo. Asimismo, al no haber comentarios u observaciones algunas, se cierra el desarrollo de este punto.

Terminando con el **Punto Número Siete** del orden del día, el C. Lic. Mario Alberto Rodríguez Armenta **Presidente del Comité de Transparencia** da por concluida la Sesión de Instalación del Comité de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Implan de Tuxpan Nayarit, siendo las 16:30 horas, del lugar y fecha ya citados, y para efectos de constancia, se redacta la presente acta, misma que, una vez leída y aprobada por los presentes se procede a su rúbrica y firma.



FIRMAN LOS PRESENTES

C. Lic. Mario Alberto Rodríguez Armenta
Presidente del Comité de Transparencia del IMPLAN

C. Alejandro Valenzuela Tapia
Jefe de la Unidad de Transparencia del IMPLAN de Tuxpan Nayarit

C. Lic. Roberto Carlos Medina Piña
**Jefe de Información Estadística, Geográfica y Evaluación del IMPLAN del
municipio de Tuxpan Nayarit**

